

# Bereits viele Stammgäste 100 Tage Bürgerbus in Horst – viele Stammgäste auf 250 Touren

Von [Hermann Mohrdieck](#) | 23.04.2024



Bürgermeister Jörn

Plöger (von links), Ondolf Lomöller, Jochen Jäger, Torsten Ahrendt, Arne Jepsen und Jürgen Jagla informierten über das Angebot nach 100 Tagen Horster Bürgerbus. Foto: Hermann Mohrdieck

Am 20. April war es so weit: Der Bürgerbus in Horst war 100 Tage im Dienst. Nun ziehen Gemeinde und Betreiber eine erste Bilanz – und die fällt durchaus positiv aus.

100 Tage Horster Bürgerbus – dieser Zeitpunkt ist am Samstag (20. April) mit einem Informationsstand vor den Horster Einkaufsmärkten begangen worden. Bürgermeister Jörn Plöger (CDU) und einige ehrenamtliche Helfer stellten den Bus und das Angebot noch einmal vor und verdeutlichten, dass das Projekt bislang ein voller Erfolg ist. „Bis heute gab es insgesamt 250 Touren, 94 davon zu Ärzten, 25 mit Bezug Physiotherapeuten und 92 Fahrten zu Einkäufen“, teilte Arne Jepsen als Mitkoordinator mit. Und er wies darauf hin, dass der Bürgerbus für alle Horster zur Verfügung steht und auch zur Fahrt zum Kaffeeklatsch bei Bekannten im Ort genutzt werden kann.

## Mehr als nur ein Fahrdienst

„Wir haben schon über 30 Stammgäste, die unser Angebot regelmäßig nutzen“, fügte Ondolf Lomöller hinzu. Er sieht bei den Fahrten nicht nur den kostenlosen Bring- und Holdienst, sondern auch eine soziale Komponente. „Die Gäste, die oftmals allein zu Hause sind,

kommen ins Gespräch mit anderen“, sagt er. „Und wir als Fahrer bekommen so viel von unseren Gästen zurück“, freute er sich.

Bürgermeister Plöger dankte noch einmal den ehrenamtlichen Helfern für ihren Einsatz. Derzeit sind 18 Fahrer und zehn Telefonisten aktiv dabei. Und mittlerweile haben sich auch schon Nachbargemeinden gemeldet, die Interesse am Einsatz eines Bürgerbusses zeigen. „Hier muss man sehen, ob eine Zusammenarbeit und eine Erweiterung des Angebots möglich ist“, sagte Plöger.

### **Bürgerbus fährt an zwei Tagen in der Woche**

In Horst fährt der Bürgerbus dienstags und donnerstags von 8 bis 18 Uhr, Anmeldungen werden montags und mittwochs von 15 bis 16.30 Uhr unter der Telefonnummer (04126) 938 38 39 entgegengenommen. „Sollte noch jemand Interesse daran haben, bei uns als Fahrer oder im Telefondienst mitzumachen, kann er sich gerne unter unserer Telefonnummer oder beim Bürgermeister melden“, erklärte Jepsen.